



La cotización del dólar también bajó tras declaraciones de la presidenta del Banco Central sobre la baja de tasas en EE.UU., estiman analistas.

Dólar se acerca a los \$900: Anuncio de plan económico adoptado por Beijing impulsa los activos locales

La divisa estadounidense cayó \$10,8 a \$910,8 y las acciones de CAP se elevaban más de 7%.

EL MERCURIO INVERSIONES

“China ha dado el paso más importante desde la pandemia para volver a encarrilar su maltrata economía”. Así definió el medio estadounidense Barron's el plan de estímulo anunciado por el gigante asiático en la madrugada de este martes en Chile y que impulsó a mercados en todo el planeta, en particular a aquellos cuyas economías dependen de las materias primas.

Fue el caso de los activos chilenos. El peso saltó y el dólar cayó \$10,8, a \$910,8, al cierre de sus operaciones más líquidas (y al término de las 16:00 horas marcó \$909,25). Y el IPSA escaló 1,18%, hasta los 6.449,56 puntos, en una jornada en la que se hicieron notar las productoras de *commodities*: CAP se disparó 8,91%, Oro Blanco se elevó 4,52%, Copec avanzó 3,45% y SQM trepó 2,84%. También destacaron los incrementos de 3,24% de Falabella y de 3,07% de Quiñenco.

Rally fuerte en todos los *commodities*

“El IPSA sube por estímulos de China, lo que trae un rally

fuerte en todos los *commodities*, lo que impulsa al cobre, hierro, litio y celulosa, empujando a las acciones de CAP, SQM, Copec y CMPC”, dice Hugo Rubio, gerente general en BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa. En Londres, el cobre aumentó casi 3%, a US\$ 4,355 la libra (un máximo de 10 semanas).

“Los estímulos chinos están ayudando a los *commodities* y a las bolsas emergentes como la chilena”, dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. “Junto con esto, el Banco

Central de Chile señaló que la reducción de la tasa en Estados Unidos no modifica la

velocidad de rebajas que está incorporada en el IPoM, lo que hizo bajar al tipo de cambio local a niveles inferiores a los \$910”, añade en referencia a una presentación de la presidenta del Banco Central, Rossana Costa, en Temuco.

“Lo que empujó al alza nuestra bolsa este martes fueron los estímulos anunciados por la autoridad en China con el objetivo de alcanzar un 5% de crecimiento en 2024”, dice Guillermo Araya, gerente de estudios en Renta4. Llama a no olvidar que se trata “del principal importador de *commodities* del mundo”.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones